令和5年度 有中だより No.17







令和5年9月1日(金)発行 校長 川﨑 朗

今日から2学期!志を立てステップアップしよう!!

長かった夏休みも終わり、今日から9月、2学期がスタートしました。1学期の終業式の中で、今の自分自身を振り返り、次に向かってステップアップしてほしいと話ました。

1学期の学校生活の中で、自分自身が成長してできるようになったことがたくさんあると思います。逆にまだまだできておらずにこれからの課題だと思うこともあると思います。それが「今の自分の状況」です。大切なことはそれを理解した上で、2学期にどのようにステップアップするのかということです。そして、今までと同じ考え方や行動では結果は変わりません。「もっと成績を上げたい」「部活動の技術を向上させたい」「もっと楽しく充実した学校生活を送りたい」「友だちと仲良くしたい」「生徒会活動でがんばりたい」などなど、自分自身が成長する志や目標を立て、その実現のために何をすればいいのか(方策)を自分なりに考えて行動することが大切です。下に示しているとおり、2学期にはたくさんの行事があります。そのためには何事にも挑戦してほしいと思います。これらの行事をチャンスと捉えて、積極的に挑戦しましょう!「Chance」を逃さずに、「Chalenge」)ができます。これを自分自身が成長するチャンスとして積極的に利用してください。

有明中で過ごす最後の2学期です。9月は修学旅行や校外学習、前期期末テストや地区駅伝大会など多くの行事が続きます。また10月にある文化発表会の準備も始まります。ふれあい郷のステージで行う最後の文化発表会です。有中生の一生懸命さを精一杯発揮して伝説に残るすばらしい文化発表会になることを期待しています。

11月からは3年生は<u>進路実現に向かって一気に加速</u>していきます。2年生は、生徒会長選挙があり、いよいよ**有中を締めくくり、新白石中に向かう新しいリーダーとして活躍**が期待されます。1年生も**先輩になる準備をする時期**となります。全校生徒一人一人が自分の志の実現に向けてさらにステップする2学期にしてほしいと大いに期待しています。

最後に、大切なことは志や目標を達成できるかどうかではありません。**達成するために自分なりに考えて努力をしたり、周囲の人と協力して取り組んだりした「か けがえのない時間」**が何よりも大切なのです。みなさんが努力することや協力して取り組むことを忘れさえしなければ、人生何度でもチャレンジできるし、きっとその中で成長することができるのです。

2学期の主な行事(現段階での予定)



1日(木)2学期始業式・平和集会

6日(水)~8日(金)3年修学旅行(鹿児島・熊本方面)

8日(金)1年校外学習(太宰府天満宮・九州国立博物館など) 2年校外学習(大牟田石炭産業科学館・万田坑など)

20日(水)~22日(金)前期期末考査

29日(金)杵島武雄地区駅伝競走大会



13日(金)前期通知表渡し

21日(土)文化発表会

23日(月)22日振替休日



7日(火)3年生入試説明会

9日(木)令和6年生徒会会長選挙

15日(水)・16日(木)1・2年生後期中間考査

15日(水)~17日(金)3年生学年末考査

20日(月)~30日(木)3年生三者面談①~⑥



1日(金)3年生三者面談予備日

3日(日)白石町フリー参観デー 1・2年生学期末PTA

4日(月)3日振替休日

22日(金) 2 学期終業式

全員で修学旅行、校外学習に参加できるように!

コロナについては5類対応になってからなかなか状況が見えにくくなってきていますが、夏休みに入って全国的にも増加傾向になっているとのことです。白石町内でも結構感染者がいるという話も聞くこともあり、心配をしています。このような状況ですが、2学期がスタートして学校での教育活動は進んでいきます。早速、来週には3年生は6日(水)から二泊三日での南九州への修学旅行、1・2年生は8日(金)にそれぞれ太宰府方面、大牟田方面への校外学習を計画しています。修学旅行、校外学習ともに、仮に数名の陽性者が出ても、学級閉鎖の対応をするような状況でなければ計画通り実施します。

修学旅行や校外学習は生徒にとっては本当に楽しみにしている行事であり、全員で参加をして思い出を創ってほしいと思っています。ですから、行事の実施まで陽性者とならないよう、学校では最大限の努力をします。ただし家庭内での感染が主流になっているとの情報もありますので、生徒自身が注意することはもちろん、ご家族の皆様もくれぐれも注意していただきますようお願いします。

- ①人混みや室内でのマスク着用の徹底(必要があれば家庭内でもお願いします)
- ②手指のこまめな洗浄
- ③マスクを外した場合の周囲との距離の確保

2学期のスタートで心配事があればいつでも相談を!

本日から2学期が始まりましたが、うまく夏休みモードから学校モードにスイッチを入れ替えることができたでしょうか?2学期のスタートをスムーズにできた人もいれば、なかなかうまくいかない人もいるかもしれません。

全国的にみても、9月は不登校などの問題が起こりやすい時期と言わます。だからこそ、子どもたちの小さな変化に気づき、学校と家庭が連携することで問題を未然に防いだり、問題が起こっても早期対応することで小さな段階で解決することもできます。生徒の皆さんはもちろん、保護者の皆様も何か心配なことがありましたら、学級担任や部活動顧問まで気軽にご相談ください。協力して問題の解決を図っていきます!